

CLARIN ★ Buenos Aires, sábado 23 de abril de 1994

INFORMACION GENERAL

## Protesta de los gays

La asociación **Gays por los Derechos Civiles** envió una carta al ministro del interior, **Carlos Ruckauf**, solicitando su intervención directa en el control de los procedimientos practicados por grupos de la Policía. El reclamo se realizó por una **razzia** que tuvo lugar ayer a la madrugada en una discoteca gay, ubicada en Rodríguez Peña y Santa Fe, donde fueron detenidas doce personas.

Por su parte **Mónica Santino** y **Rosa Delgado** —vicepresidenta y secretaria de la Comunidad Homosexual Argentina (CHA)— dijeron que "este hecho no hace más que confirmar la urgente necesidad de derogar edictos policiales y la ley de

averiguación de antecedentes, así como la desaparición de la brigada de seguridad personal que otorga a la Policía Federal poder para el control social de la población".

Según **Carlos Jáuregui**, **Fabio Alvarez**, **Marcelo Ferreyra** y **César Vasari** —directivos de Gays DC—, las doce personas fueron detenidas en la discoteca "de manera arbitraria y brutalmente trasladadas al Departamento de Policía".

Esta agrupación iniciará una campaña internacional ante los organismos defensores de los derechos humanos como Amnistía Internacional.